



**Procès verbal de la réunion
du Conseil d'École du jeudi 26 mars 2015
Jean Macé – Grenoble**

Présents:

Enseignants de l'école:

Mme Rival Christina Directrice (CM1-CM2)
Mme Anglaret Elise (MS-GS)
Mme Clisson Anne (CE2-CM1)
Mme Tixier Catherine (MS-GS)
M. Degiorgi Jean-Marc (CP)
Mme Muraillat Stéphanie TRS (CE1)
Mme Paillet Doris (PS)
Mme Mathian Maud (CM1-CM2, CE2-CM1, MS-GS
et PS)

Municipalité :

M. Wiart Jacques

MJC Parmentier :

Mme Pinault Marion

Union de quartier :

M. Lauriot Alain

Parents d'élèves titulaires:

Mme Gagliardini Sophie
Mme Emadali Anouk
Mme Lachoub Sakina
Mme Daval Véronique
Mme Boumendil Sonia
M. Danjean Vincent
Mme Benmeraya Hilla

Excusés :

Enseignants de l'école:

Mme Berger Marion (PS)
Mme Pison Pauline (CE1)

Éducation Nationale :

Mme Manin-Marzo A. (Inspectrice de l'Éducation
Nationale)

Parents d'élèves suppléants:

Mme Pouvreau Stéphanie
Mme Ben Salah Zohira

Ordre du jour :

- L'évolution des effectifs et les perspectives pour la rentrée 2015-2016
- Le point sur la nouvelle école
- Les projets de classe et d'école
- Le périscolaire
- L'organisation de la fête de l'école
- Questions diverses

1. L'évolution des effectifs et les perspectives pour la rentrée 2015-2016

170 élèves inscrits sont répartis comme suit :

Classe	Effectifs	Répartition par cours	
PS	28	PS	28
MS-GS	24	MS	11
		GS	13
MS-GS	23	MS	11
		GS	12
CP	26	CP	26
CE1	22	CE1	22
CE2-CM1	24	CE2	21
		CM1	3
CM1-CM2	23	CM1	9
		CM2	14

Il y a 75 élèves en maternelle et 95 élèves en élémentaire.

Perspectives pour la rentrée 2015-2016

Ces perspectives prennent en compte les remontées pédagogiques, incluant les élèves de Claude Bernard en CP ainsi que les élèves ayant fait l'objet d'une inscription auprès de la ville de Grenoble à ce jour.

Classe	Effectifs
PS	25
MS	28
GS	22 + 2
CP	25 + 4 + 1
CE1	27
CE2	22
CM1	21
CM2	12

Il y aurait 77 élèves en maternelle et 112 en élémentaire pour un total de 189 élèves soit une moyenne de 27 pour l'école.

Le conseil d'école demande à M. WIART si à la rentrée 2015, il y aura une ATSEM à plein temps par classe comme l'avait annoncé M. BRON. Il est à noter que lors de l'ouverture de classe en maternelle à la rentrée 2013, l'école n'avait alors pas bénéficié de la nomination d'une ATSEM à plein temps.

2. Le point sur la nouvelle école

Des ateliers à destination des différents partenaires se sont déroulés de façon distincte. Nous sommes dans la phase de l'APD (avant-projet définitif). L'APD devrait être rendu début avril. Une nouvelle réunion sera programmée après les vacances de Pâques.

Le C.E interroge la ville de Grenoble sur les perspectives d'extension de l'école (modulaire ou rénovation de Maimonide).

3. Les projets de classe et d'école

Chaque projet nécessite le montage d'un dossier pédagogique (et financier) par l'équipe enseignante.

École :

- Fête du printemps : Elle s'est déroulée le vendredi 20 mars de 15h à 16h. Les familles ont été invitées à assister à un défilé des classes précédé par le bonhomme carnaval alias « le Minion » et une batucada dans la cour de l'école. Une déambulation dans le quartier n'a pu avoir lieu car non autorisée par les autorités. Cette fête a été réalisée en collaboration avec Marion Pinault (MJC Parmentier), Nicolas Barrot (Référént périscolaire Ville de Grenoble) et l'association des parents d'élèves pour les costumes des musiciens de la Batucada.
- Observation de l'éclipse : Les élèves des classes de la MS au CM2 ont pu observer l'éclipse du vendredi 20 mars en toute sécurité, notamment grâce à l'achat de 30 paires de lunettes spéciales.
- Les deux classes de MS-GS, CP, CE1, CE2-CM1 ont pu bénéficier de parcours et/ou d'ateliers au musée de peinture de Grenoble. Ces ateliers sont proposés par la Ville de Grenoble et ont pu être obtenus grâce à l'EVS de l'école.
- Fête de l'école : Elle est fixée au vendredi 12 juin 2015.
- Le cirque Pinder : Les élèves de la PS au CP se rendront au cirque le mardi 12 mai 2015.
- Comme nous l'avons évoqué lors du précédent conseil d'école, le projet d'école s'intéresse à l'acquisition d'une culture commune autour des contes. Ainsi, chaque classe travaille autour de contes traditionnelles ou mythologiques, créant ainsi des boites à contes.

Les classes :

Maternelle :

- Les trois classes de maternelle se sont rendues à la Maison des Collines 2 jours durant l'hiver. Elles s'y rendront à nouveau 2 jours au printemps.
- Un travail d'éducation artistique autour de la mise en musique d'un conte en collaboration avec Hélène David (association « Le petit menuet ») est réalisé grâce à une subvention de 700€ de la Ville de Grenoble. Ce travail donnera lieu à deux spectacles le lundi 15 juin à 17h00 et 17h45. Les parents devront s'inscrire au préalable à l'une des deux représentations. Pour des raisons de sécurité, le nombre de places est limité aux parents des enfants qui devront s'inscrire à l'une des deux représentations uniquement. Les enfants participeront aux deux représentations. Les modalités d'organisation seront communiquées ultérieurement aux familles.

Élémentaire :

- L'opéra Bouffe aura lieu le mardi 28 avril à 19h00 salle Olivier Messian. Il est l'aboutissement du travail réalisé en éducation musicale en collaboration avec Mme Francisca Bustarret, musicienne intervenante, avec la chanteuse lyrique, Claire Delgado-Boge et les Musiciens du Louvre. Compte tenu de capacité d'accueil de la salle Olivier Messian, trois places seront attribuées à chaque famille de l'école. Nous tenons à remercier la MC2 qui a mis à disposition des familles des places de spectacle gratuites. Ainsi, 15 familles ont pu se rendre avec des membres de l'équipe enseignante à un ou deux spectacles à la MC2.
- Trois sorties dans les espaces naturels sensibles (ENS) seront réalisées en avril, mai et juin (CE2/CM1 et CM1/CM2).
- Les classes se sont rendues à une répétition générale des musiciens du conservatoire.

4. **Le périscolaire**

Nicolas BARROT, référent périscolaire a été invité. Il s'est excusé de ne pas être présent. La ville de Grenoble a décidé que les référents périscolaires ne seront plus présents sur les conseils d'école puisqu'il y a eu la mise en place des conseils du périscolaire. Ces conseils ont pour vocation de faire le point et de traiter les difficultés rencontrées lors des temps périscolaires.

Le 1^{er} conseil du périscolaire à l'école Jean Macé s'est tenu le jeudi 12 mars à 12h00. Ce conseil s'est articulé autour d'un questionnaire réalisé auprès des enfants par Nicolas BARROT et d'un sondage réalisé auprès des familles par les parents délégués. Il est à noter les familles semblent satisfaites du périscolaire.

Les parents délégués soulignent que ces conseils sont intéressants car ils permettent de découpler les problématiques scolaire-périscolaire. Cependant, est-ce que cela doit être exclusif ?

Un point est réalisé sur le partenariat entre la MJC, la ville et l'école afin de rappeler quelques règles de fonctionnement et l'historique des actions menées conjointement depuis 3 ans.

5. **L'organisation de la fête de l'école**

Nous lancerons un appel afin de planifier les différents stands (pêche à la ligne) et d'organiser leur tenue. Un repas sera proposé aux familles. Pour des raisons d'organisation, nous demanderons aux familles de pré-commander.

Une réunion aura lieu le mercredi 6 mai à 17h30 avec les familles qui le souhaitent et l'équipe enseignante afin de discuter de l'organisation de la fête de l'école.

Les secrétaires de séance

Catherine Tixier

Vincent Danjean

La directrice

Christina Rival

